

## Rentrée 2017 : organisation

---

Bonjour,

Le mois de décembre a été un mois de concertation et de décision sur l'établissement sur le rythme scolaire pour la rentrée 2017.

Les familles, les personnels, les enseignants ont répondu en nombre à l'enquête. Vous pouvez trouver les résultats de l'enquête : <http://www.liesse.fr/spip.php?article987>

Les différentes instances de l'établissement ont été consultées (conseil des maitres, délégués du personnel et conseil d'établissement, l'OGEC et évidemment la direction diocésaine de l'enseignement catholique).

Il est apparu que les quelques avantages de la semaine de 4, 5 jours étaient estompés par la fatigue, le rythme plus élevé imposée aux enfants

Le conseil d'établissement, composée de représentants des différents membres de notre communauté éducative dont des membres APEL, a voté à l'unanimité la proposition de passage à 4 jours.

**En conséquence, la décision d'un passage à 4 jours est prise pour l'année scolaire 2017-2018 (école : les lundis, mardis, jeudis et vendredis).**

D'autres écoles privées du secteur rentrent aussi dans la démarche d'un retour à 4 jours.

Les horaires ne sont pas encore tout à fait finalisés. Ils seront arrêtés d'ici aux vacances de février mais seront quasi identiques aux horaires d'avant 2015 et à ceux du collège.

Le partenariat avec les élus et les services de la ville va évidemment continuer. Le principe de parité entre tous les enfants de la ville et de respect de la spécificité de l'établissement est un principe pour les élus. Un travail commence maintenant avec eux pour adapter les PedT de la ville (projet éducatif territorial) à notre nouvelle organisation.

Nous tenions à informer assez tôt les familles dans l'année scolaire par respect pour leur organisation future.

L'équipe pédagogique va se lancer sur de nouveaux projets à la reprise de janvier comme la mise en place d'un nouveau projet d'établissement.

Je profite de cette dernière circulaire avant les vacances pour souhaiter de bonnes fêtes de Noël à toutes les familles, de solidarité et de réconfort dans les familles qui vivent des temps plus difficiles et pour tous, des temps de partage, de petits et grands bonheurs avec vos enfants.

Bien cordialement

Florent Bégoc